

Erläuterung zum Protokoll der Bürgerversammlung Hitdorf zur Verkehrssimulation der Zahlenwerte am Friedhof

Bei dem Sprung der Zahlenwerte am Friedhof handelt es sich um den aus dem Straßenzug Hitdorfer Straße / An der Dingbank / Putzdelle zufließenden Verkehr. Es sind also die Verkehrsströme aus und in Richtung Rheindorf Süd. Während der größte Teil des Verkehrs aus und in Richtung Autobahn und Yitzhak-Rabin-Straße orientiert ist, fährt ein kleinerer Teil über die alte Landstraßenverbindung. In der Summe ergibt sich westlich des Friedhofs eine höhere Belastung. Im Kartenausschnitt ist die Einmündung kaum zu erkennen, daher ist dieser Belastungssprung nicht sofort erklärbar.